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Composition de l’assemblée (article 4 des statuts types de ligue de gestion et de coordination) 

L’assemblée générale de la ligue se compose :  
De membres avec voix délibérative : sont délégués avec voix délibérative :  

- les secrétaires généraux et trésoriers généraux des comités de proximité ; 
- les délégués nationaux et, selon nécessité, régionaux élus par les assemblées générales de leur   comité 
de proximité. 

De membres avec voix consultative : 
- Le représentant fédéral désigné par le secrétaire général fédéral ; 
- Les membres du conseil d’administration ; 
- Les responsables des commissions de la ligue qui ne siègent pas à un autre titre. 

 

 
Nombre de 
membres 

Membres 
présents 

Nombre de voix 
Nombre de voix 

présentes 

Loire Atlantique 6 4 260 174 

Maine et Loire 3 2 220 147 

Mayenne 4 1 140 35 

Sarthe 5 3 160 96 

Vendée 5 3 800 108 
     

Total 23 13 960 560 

 

Ouverture de l’assemblée générale à 14h30 
 

Le Président Christian LE CRANN ouvre l’assemblée générale et salue l’ensemble des membres présents. 
 

Il présente les personnalités présentes : 
 

Monsieur Jérôme BRETAUDEAU, Secrétaire Général Adjoint de la Fédération Française de Judo 

Monsieur Dominique COQUELET, Trésorier Général du CROS des Pays de la Loire 

Madame Aude REYGADE, Directrice du CREPS des Pays de la Loire 
 

 
Il présente les excuses des personnalités invitées qui n’ont pas pu être présentes : 

 

Monsieur NOMIS Stéphane - Président de la Fédération Française de Judo 

Madame BATON Magali, Secrétaire Générale de la Fédération Française de Judo 

Monsieur LECLET André - Président d’honneur de la Ligue de Judo des Pays de la Loire 

Monsieur MEAS Yunsan - Président d’honneur de la Ligue de Judo des Pays de la Loire 
 

  

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DE LA LIGUE DE JUDO JUJITSU KENDO ET D.A. DES PAYS DE LA LOIRE 

 

Samedi 03 septembre 2022 au Dojo régional à Angers 
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Membres du bureau exécutif présents : 
 

Monsieur LE CRANN Christian - Président  

Monsieur CHERBOEUF Véronique – Trésorière Générale 

Madame COATMEUR Marion - Responsable Administrative et Financière 

Monsieur VUILLEMINEY Frank - Coordinateur Technique Régional 

 

Introduction 
 

Le Président Christian LE CRANN ouvre l’assemblée générale sur un moment solennel : une minute de silence 
à la mémoire de toutes les personnes du judo ligérien disparues durant cette saison. 

 

Il effectue ensuite le rappel du quorum. Sur un total de 23 membres, et 960 voix, un minimum de 12 membres 
pour 480 voix est requis. Après décompte et vérification des présences, 13 membres sont présents pour un 
total de 560 voix. Le quorum est donc atteint. 

 

Le Président Christian LE CRANN annonce ensuite l’ordre du jour, et commence les travaux de cette 
Assemblée par l’approbation du procès-verbal de l’assemblée générale de la saison passée. 

 

Assemblée Générale du 19 juin 2021 : approbation du procès-verbal 
 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 

Ce vote est suivi de la lecture des rapports statutaires et de leurs approbations. 
 

Rapports statutaires 
 

Rapport Moral du Président - Exercice 2021 
Après une année 2020 catastrophique pour la société française en général, le sport et le Judo pour ce qui nous 
concerne plus directement, l’année 2021 a alterné les périodes difficiles : nous avons terminé la saison 
2020/2021 avec un total de 21 500 licenciés, soit une baisse de 7 000 adhérents en un an (moins 25%). Le plan 
de relance, qui nous a apporté en fin de saison près de 1 200 licences, nous a évité une chute plus importante. 

 

Les conséquences ont été multiples : 
 

 Humaines tout d’abord, avec cette baisse du nombre de licenciés, mais également la perte de 
motivation de nombreux bénévoles ou salariés : enseignants, dirigeants, arbitres et commissaires 
sportifs… Les clubs ont souffert, certains ont peiné à se relancer, voire ont été amenés à fermer. Les 
comités et la Ligue ont connu une désaffection dans les rangs des arbitres et commissaires sportifs qui 
a perturbé la reprise. 

 

 Financières ensuite, avec une baisse de nos ressources puisqu’elles sont basées en grande partie sur le 
nombre de licenciés. La conjoncture générale n’a pas permis de compenser avec nos partenaires publics 
ou privés qui étaient tous dans une situation de rigueur budgétaire. Les aides précieuses liées à l’emploi, 
qui nous avaient permis de « tenir » en 2020, n’étaient plus d’actualité. La baisse des subvention ANS 
et le coût du plan de relance ont contribué à nous affaiblir un peu plus. 

 

La vie de la Ligue a été également marquée par le départ de notre Secrétaire Général, Maxime BESSON, qui 
n’avait plus la disponibilité nécessaire pour assurer sa vie professionnelle et faire face à ses nouvelles 
obligations parentales. Nous n’avons pas réussi, jusqu’à présent, à lui trouver un remplaçant. Il n’y aura donc 
pas, cette année, de rapport d’activité du Secrétaire Général. 
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Une autre évolution au sein du secrétariat avec le départ de Florence LEBRETON, secrétaire comptable, qui a 
été remplacée en septembre 2021 par Ludivine RABU. Celle-ci a rapidement trouvé ses marques au sein de 
l’équipe, tant auprès des dirigeants que des salariés. Notre Trésorière Générale, Véronique CHERBOEUF, a pu 
s’appuyer sur son sérieux et ses compétences professionnelles pour remplir ses missions. 
L’Equipe Technique Régionale a elle aussi connu l’arrivée d’un nouveau membre en la personne de Jordan 
CHEVALIER, qui a remplacé Luc LAUNAY sur le poste de CTF de la Sarthe, celui-ci ayant fait valoir ses droits à la 
retraite. Merci, Luc, pour toutes ces années passées à nos côtés, pour ton professionnalisme, et bienvenue à 
Jordan au sein de l’ETR des Pays de la Loire. 

 

Enfin, je profite de ce rapport pour vous annoncer le départ, à la fin de la saison 2021/2022, de Benjamin ASSIE, 
notre Responsable Administratif et Financier depuis près de cinq ans. Il s’est vu confier de nouvelles missions 
au sein de la Fédération et est remplacé depuis la mi-avril par Marion COATMEUR, qui partagera son temps 
entre les Ligues du Centre Val de Loire et celle des Pays de la Loire. 
Benjamin assure la transition avec Marion jusqu’à la fin de la saison avant de basculer complètement sur ses 
nouvelles missions fédérales. 

 

La saison 2021/2022 a bien démarré, au-delà de mes espérances pourrais-je dire, car je ne m’attendais pas à 
un rebond aussi rapide. Nous avons d’ores et déjà dépassé la barre des 25 500 licenciés, ce qui est le signe d’un 
excellent dynamisme au niveau de nos clubs malgré les départs évoqués précédemment, mais aussi du bon 
travail des élus et salariés des comités et de la Ligue pour se relancer dès que la possibilité nous en a été offerte. 
Une reprise très satisfaisante également sur le plan sportif après deux saisons presque blanches : nos judoka 
ont performé, au cours des deux derniers mois, lors des championnats de France minimes, cadets et juniors. 
Les cadets et les juniors se sont ensuite distingués dans les tournois internationaux. Bravo aux enseignants, aux 
entraineurs des Sections Sportives et du Pôle Espoirs qui ont su les accompagner pendant deux ans et leur 
donner des objectifs. 

 

Je tiens, pour conclure, à remercier tous les acteurs du Judo ligérien, techniciens et administratifs, salariés et 
bénévoles, élus, simples pratiquants. Merci à vous d’avoir tenu bon et d’avoir su repartir avec toujours plus de 
volonté et de confiance. Les résultats sportifs, le nombre de licenciés dans les clubs fait honneur à votre travail. 

 

Merci également à nos partenaires qui continuent à nous accompagner, à nous soutenir. Je citerai en particulier 
la ville d’Angers qui a programmé, pour les deux saisons à venir, la rénovation complète du Dojo Régional. 
Quelques perturbations à venir donc entre mai et septembre 2023 (première phase) puis mai et septembre 
2024 (deuxième phase) mais l’assurance de disposer à terme d’un équipement plus performant et plus 
économe. 

 

Bonne fin de saison à tous et à toutes. L’avenir se dégage, la saison à venir s’annonce sous les meilleurs auspices. 
 

Rapport d’activités du Secrétaire Général 
Après la démission du Secrétaire Général, M. Maxime BESSON, le poste est resté vacant. Il n’y a donc pas de 
rapport présenté aujourd’hui. 
 
Rapport de la Trésorière Générale 
La Trésorière Générale, Véronique CHERBOEUF, évoque le bilan financier de la saison passée. 

 

Pour rappel, le résultat de l’exercice 2020 était exceptionnel de 51.133.97 € lié à l’arrêt des activités et la mise 
au chômage partiel des salariés en raison de la crise sanitaire.  
Ce bénéfice avait permis une remise à l’équilibre suite aux déficits de 2018 et 2019. 

 

L’exercice 2021 présente quant à lui, un déficit de – 21 705.85 €  
 Le total des produits représente 320 825.09 € contre 378 888.69 € en 2020, soit une diminution de 

15.32 %  
 Le total des charges représente 342 530.94 € contre 327 754.72 € en 2020 soit une augmentation de 

4.51 %  
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 Le résultat d’exploitation est de - 8 840.83 € (45 633.25 € en 2020) 
 Le résultat financier est de - 173.45 € (1 280.23 € en 2020) 
 Le résultat exceptionnel est de - 12 691.57 € (4 220.49 € en 2020) 
 La situation de la trésorerie se dégrade avec 168 k€ contre 211k€ en 2020. 

Les éléments importants pour 2021 ont été :  
 Baisse des produits avec -29 000 € de subvention ANS et – 48 000 € de dotation de France Judo 
 Augmentation des charges avec un plan de relance de 12 673.44 €. 

 

Rapport du Commissaire aux comptes pour 2021 : 
Monsieur Pierre-Emmanuel MORIN, Commissaire aux comptes, présente son rapport. 

 

La Ligue Pays de Loire de Judo, Jujitsu, Kendo et Disciplines Associées ne m'a pas informé de l'arrêté des 
comptes annuels, j'ai appris la date de l'Assemblée par un mail du 8 juin 2022, soit un délai ne permettant pas 
d'effectuer l'audit des comptes annuels au 31 décembre 2021. A ce jour je ne dispose pas des comptes annuels 
au 31 décembre 2021. 
Je suis dans l'impossibilité de certifier que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes 
comptables français, réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice 
écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de l'association à la fin de cet exercice. 

 

Le Président de Ligue tient à préciser que plusieurs facteurs ont entrainé les dysfonctionnements énoncés par 
M. MORIN : à la situation COVID difficile se sont ajoutés la démission du Secrétaire Général, celle de la secrétaire 
comptable et le changement de Responsable Administratif en cours d’année. 

 

Votes d’approbation valant quitus de gestion : 
 

Les rapports (Moral, Activité et Trésorier, Gestion et comptes) sont approuvés à la majorité des membres 
présents (pour 12 membres portant 487 voix, abstentions 1 membre portant 73 voix). 

 

Affectation du résultat et vote : 
 

Le résultat étant déficitaire, la Trésorière propose d’affecter le résultat sur l’exercice suivant en report à 
nouveau. Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Budget 2021, Prévisionnel 2022 et vote : 
 

Véronique CHERBOEUF, Trésorière de la Ligue, présente le budget révisé 2021 et le prévisionnel 2022. Elle 
précise que ces budgets sont incertains et liés à la reprise. 
Pour retrouver l’équilibre, il devient indispensable de faire évoluer la part Ligue des cotisations clubs. Le budget 
à venir est donc fondé sur les augmentations suivantes : passage de à 0,65 à 0,75 € de la part licencié, et de 13 
à 15 € pour la part club. 
M. Pierre MAILLARD, Trésorier du CD 49, demande si cette évolution s’appliquait à l’année écoulée. La 
Trésorière précise que ça ne concerne que la saison à venir (2022/2023). 
Les bons résultats du Pôle passent par des investissements importants (déplacements en tournois nationaux et 
internationaux, stages nationaux…). Pour éviter de demander des frais de participation au coup par coup aux 
familles, un forfait de 400 € sera demandé en début de saison. 
 

Le révisé 2021 et le budget 2022 sont approuvés à l’unanimité. 
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Rapports des responsables de commissions : 

 

Comme lors de la dernière Assemblée Générale, les rapporteurs ont été invités à ne pas lire in extenso leur 
compte-rendu mais à effectuer une synthèse globale, puis d’échanger sur d’éventuelles questions de 
l’assemblée. Les rapports sont ajoutés en annexe du présent PV. 

 

● Equipe Technique Régionale (ETR) : Frank VUILLEMINEY 
Au terme de cette 8ème saison, je voudrais surtout remercier tous les acteurs du judo ligérien d’avoir 
été très patients et très compréhensifs à l’égard des différentes mesures sanitaires prises à leur 
encontre, même si cet effort individuel difficile est pour le bien communautaire. 
Depuis le 1er janvier 2021 les services administratifs et technico-pédagogiques du sport ont été 
transférés vers une Délégation régionale académique à la jeunesse, à l’engagement et aux sports 
(DRAJES), service du Rectorat d’Académie. Le sport retourne à l’Education Nationale qu’il avait quittée 
en 1981.  

 

Le P.P.F. Parcours de Performance Fédéral  
 41 cadets (15 listés Espoir et 1 relève) et 13 juniors (6 listés « Espoir » et 3 « Relève »).  
 9 universitaires 
 11 juniors en Pôle France (listé « Relève ») ou Centre Régional : 

 

Plusieurs ligériens ont intégré un Pôle France : 
Au Pôle France d’Orléans : trois filles (Juliette POULAIN, Marine VERDIERE, Hibatallah 
BOUANANI) et un garçon (Baptiste AMPHOUX) 

 

Au Pôle France de Bordeaux : trois filles (Léna SOUANE, Cyrielle VAUBOURDOLLE et Louise 
CHARPENTIER) et quatre garçons (Antonin VIVIER, Léandre LUSCAP, Nolann DESMAREZ et 
Samuel SYLVAIN) 

 

A l’INSEP : un Junior masculin, Evan BAUNE, intègre l’INSEP en septembre prochain. Il y 
retrouvera deux anciens sportifs de la Ligue, Loris TASSIER (3ème au Ch. 1ère Division novembre 
2019) et Manon DEKETER, sélectionnée en équipe de France seniors -63Kg 

 

Le point de développement à accentuer est l’identification par les collectivités des clubs partenaires 
du PPF avec comme objectifs de maintenir le plus longtemps possible les membres du PPF licenciés 
sur le territoire ligérien et de fournir les structures Pôle France, dont la fermeture est prévue fin de 
saison 2024. 

 

1. RESULTATS SPORTIFS : 
 

Championnat de France Seniors 1ère Division : 16 qualifiés : 
Féminines : 2 places de 7ème pour Bernard F. en -48K et Burnel M. en -57K 
Masculins : 1 place de 5ème pour Guillot-Rosselot J. en -81K et 1 place de 7ème pour Collela R. en 
+100K A noter la 1ère place de Deketer M. en -63K (ancienne de la ligue) 
18 qualifiés pour les France 1° Division de novembre 2022 

 

Championnat de France Cadets 2022 (la ligue Pays de la Loire se classe 3ème délégation au niveau 
national). 
59 qualifiés dont 30 du Pôle (10 par la ranking list), cinq médailles 

 1 place de 1er : Zacharie DIJOL en -55K 
 2 places de 2ème : Clara ALONZO en -48K et Mathilde COUDRET en -52K 
 2 places de 3ème : Yann MOTOLY en -50Ket Calypso DEBUIRE en +70K 
 5 places de 5ème: Nathan TAYSSE en -46K, Léia FABIANI en -48K, Lina FACHATE en -57K, 

Romain GUILLET en -73K, Nils HANNETELLE en -81K 
 1 place de 7ème Clara LE FLOCH en +70K 
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A la suite de ce championnat de France, les 5 médaillés ci-dessus sont retenus en sélection 
nationale cadets pour faire la Coupe d’Europe de Strasbourg les 23 et 24 avril prochains  

 1 place de 1er : Zacharie DIJOL en -55K 
 2 places de 2ème : Yann MOTOLY en -50Ket Calypso DEBUIRE en +70K 
 1 place de 3ème : Mathilde COUDRET en -52K 
 1 place de 7ème : Clara ALONZO en -48K  

Pologne 21-22 mai: 4 sélectionnés 
 Yann MOTOLY en -50K et Zacharie DIJOL en -55K 
 Mathilde COUDRET en -52K et Calypso DEBUIRE en +70K 

 

Plusieurs cadets ont de bonnes chances d’être retenus en équipe de France pour le championnat 
d’Europe cadets en Croatie en juin. 

 

Championnat de France Juniors 2022 :  
34 qualifiés dont 13 du Pôle 

 1 place de 3ème Evan BAUNE, (1 place de 5ème  Simon Le Sauvage : ancien de la ligue) et 
1 place de 7ème Killian MURE    

Anciens du Pôle : 
 1 place de 3ème Nawel ABDELKRIM en -52K 
 1 place de 3ème Juliette POULAIN en -63K 
 1 place de 1er : Nolan DEMAREZ en -81K 

Sélections internationales : 
Coupe d’Europe de Lignano (Italie) 

 Nolan DEMAREZ a participé en -81K 
Coupe d’Europe de Nanterre (France) 

 Nolan DEMAREZ sélectionné en -81K mais blessé 
 Evan BAUNE sélctionné en -90K 
 Nawel ABDELKRIM sélectionnée en -52K 
 Une ancienne ligérienne, Juliette POULAIN, sélectionnée en -63K 

 

Championnat de France Minimes Mars 2022 : les PDL terminent 2ème Ligue de France ! 
57 Sélectionnés, aucun forfait 
Chez les féminines : 

  1ère et Vainqueur de la Coupe de France, EVRARD Ambre (-36kg) du Ketsugo Angers 
Judo 

  1ère et Vainqueur de la Coupe de France, HEURTEAU Bleuène (+70kg) du Judo Les 
Sorinières 

  2ème et vice-championne de France, PESQUET Selma (-48kg) du Judo Club Yonnais 

  3ème : LESAUVAGE Lily (-52kg) du Judo Club Saint Sébastien 
 5ème : GUILLET Jade (-48kg) du Judo Côte de Lumière 

Chez les masculins : 

  1er et Vainqueur de la Coupe de France, MAINGOT Victor (-46kg) d'Anjou Ouest Judo 
Aoj 

  3ème : LACOTE Titouan (50kg) du Judo Club Saint Sébastien 
 5ème : REMAUD Louison (-38kg) du Judo Club Mouilleron 
 5ème : BOURIGAULT Angelo (-55kg) du Dojo Saint Georges sur Loire 
 5ème : ADJANONHOUN Ishane (-60kg) du Dojo Nantais 
 5ème : KENEN-HADJI Kelyan (+73kg) du Judo Club Yonnais 

  

https://www.facebook.com/profile.php?id=100007575375809&__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007575375809&__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/Judo-Les-Sorini%C3%A8res-1497437227197541/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Judo-Les-Sorini%C3%A8res-1497437227197541/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/www.jcy.fr/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/judoclub.saintsebastien.1?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/Anjou-Ouest-Judo-Aoj-1308379712605978/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Anjou-Ouest-Judo-Aoj-1308379712605978/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/judoclub.saintsebastien.1?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/judoclubmouilleron/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Dojo-Saint-Georges-sur-Loire-648380165345891/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/dojonantaisclub/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/www.jcy.fr/?__cft__%5b0%5d=AZUcsV-YufDyf0IjPuFf-XWp6YQwWD0Em_PbX69OEqu5Lrgj8ITxjHh_xycjvg_rXquyZyGY3JlMImBQMZm-K6QU9XsCfgZB7_mPyiR35q0yW3pHe61KHCR8VdE-t4iOf0ydygEc1Hc1qx1ayBwJt_CroDlwQASDsaLH2XqaWHcNJw&__tn__=kK-R
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2. FORMATIONS : 
 

FORMATIONS EN PARTENARIAT AVEC LE CREPS DES PAYS DE LA LOIRE : 
Nous menons de front deux formations : deux BP JEPS (le BP fonctionne pendant 16 mois) 
La formation CQP a été pilotée par la ligue de Bretagne dans le cadre de la mutualisation entre nos 
deux ligues. Elle s’est achevée fin octobre et une nouvelle session démarre en octobre. 
BP JEPS 2020-2021 : 22 stagiaires dont 2 bretons 2 charentais 1 AURA 1CVL 2 Grand Est et 2 
Guadeloupéens 
BP JEPS 2021-2022 : 20 stagiaires dont 8 bretons 2 CVL 2 Nvlle Aquitaine 1 Francilien 
Les futurs professeurs de Judo de la ligue se trouvent parmi ces personnes formées et qualifiées. 
Deux dates à retenir :  

 jeudi 15 septembre 2022 : date limite de dépôt des dossiers de candidature aux CQP et BP 
 jeudi 22 septembre 2022 : tests de sélection à la ligue à Angers 

 

FORMATIONS FEDERALES : 2021-2022 
1 Formation des Animateurs suppléants (8 candidats) menée à terme avec évaluation finale fin 
avril : 8 sont validés 

 

FORMATIONS ANNEXES : 
1 stage national de sport-santé bien-être durant 2 jours à Angers de niveau 3 

 

3. RELATIONS DRJSCS : 
Suivi des stages et réunions organisés par la Direction Régionale auprès de laquelle j’ai pu trouver 
une grande écoute toujours appréciable de mes collègues. 
Présence régulière à la DRJSCS (une fois par semaine avant l’entraînement du Pôle Espoir) pour 
m’informer des directives sportives ministérielles et transmission de ces informations aux élus et 
CTF de la ligue. Ces missions remplissent environ 15% de mon activité professionnelle. 

 

Je vous encourage à respecter les directives nationales ministérielles à savoir : 
1) Publics cibles : féminines, handicap, judo été, Quartiers de Politique de la Ville, Zones 

Urbaines Sensibles, Zones Rurales de Revitalisation   
2) Judo sport santé bien-être : 2 stages nationaux organisés par la Fédération au sein de la 

ligue.  
3) Résoudre les inégalités d’accès à la pratique sportive dans le cadre du sport éducation 

 

Mise en place des actions ANS autour de 4 thèmes : 
4) Développement des pratiques 
5) Santé 
6) La citoyenneté et l’éthique 
7) Lutte contre toutes formes de dérives (discriminations, LGBT phobies, séparatisme et 

radicalisation…) et les violences dans le sport (harcèlement, violences physiques et 
sexuelles) 

 

4. Autres missions 
Enfin de nombreuses visio-conférences ont égayé mes semaines depuis septembre 2021 : environ 
50 visios de 1h30 avec tous les partenaires institutionnels de la ligue, de la FFJudo et de la DRAJES 
(ancienne DRDJSCS) ainsi que des permanences téléphoniques fédérales le vendredi soir, samedi et 
dimanche matin en septembre et octobre. 
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● Commissions 
Chaque responsable de commission présente ensuite son rapport (en annexe) et répond aux questions 
posées dans la salle. 

 Culture Judo et Haut-gradés : Denis RINCK (Vice-Président) 
 Arbitrage et Commissaire : Erwann RENNOU et Didier DEBOSSU 
 Animations : Michel VINCENT 
 Ne-Waza / Jujitsu : Michel ADOLPHE 
 Formation : Lucie RINCK 
 Communication : Emilie PETE 
 Haut Niveau : Soizic AUNETTE 
 Handicap : Alexis BROCHOIRE 

 

Compte-rendu des activités des départements : 
 

Chaque Président de Comité Départemental est invité à présenter une synthèse de son rapport d'activités 
(présentés en annexe), de la vie associative de son Comité et des actions marquantes sur la saison passée. 

 

● 44 - Département Loire Atlantique : Mme Dominique RENNOU 
● 49 - Département Maine et Loire : Mme Yolande DUBE 
● 53 - Département Mayenne : M. Sami ELIAS 
● 72 - Département Sarthe : Mme Catherine LEVRIER 
● 85 - Département Vendée : M. Gérard WEBER 

 

Autres questions portées à l’ordre du jour 
 

Aucune question diverse n’a été portée à l’attention du Conseil d’Administration pour cette Assemblée 
Générale. 

 

Interventions des personnalités : 
 

 Clôture de l’Assemblée Générale : 
 

L’ordre du jour étant épuisé, Christian LE CRANN remercie l’ensemble des participants présents à cette 
assemblée. Il effectue les remises de distinctions à Mmes Soizic AUNETTE, Catherine LEVRIER et Emilie PETE, 
et à MM. Joris GUILLOT-ROSSELOT et Théo JACOBY KOALY. 
 
Fin de l’assemblée générale à 17h30 

 
 

Le Président de Ligue, 

Christian LE CRANN 


